



Las palabras son el ingrediente activo de nuestra historia y nosotros las queremos usar con el bendito privilegio de agradecer. Hoy 23 de febrero finalizan las fiestas en honor a la Virgen de la Paz 2019, con momentos emotivos, con lágrimas de devoción y risas divertidas que han envuelto a Corral de Calatrava en un entorno nuevo el “Espacio Cultural de la Villa”, son tantos los que han trabajado a contrarreloj para que corraleñ@s y visitantes pudiéramos disfrutar, que no los podemos nombrar a todos porque si se nos olvida alguno, sería un fallo imperdonable, por eso desde este rincón mandar un agradecimiento sincero y desde el corazón a todos los que habéis trabajado en este proyecto ofreciendo más que una jornada laboral, vuestro ímpetu y voluntad para que todo saliera perfecto, este Equipo de Gobierno cree que “sentir gratitud y no expresarla es como envolver un regalo y no darlo” muchas, muchas, muchas gracias.

Gracias a la Hermandad por la organización de los actos religiosos, gracias a la Hermana Mayor por el ofrecimiento del Cetro, gracias a Arcángel por oficiar unas eucaristías, reflexionando sobre la juventud y la importancia de la familia, gracias a los niñ@s por su inocencia y dulzura, a los Jóvenes del Año por mostrarnos otro tipo de lucha, al Corraleño por su bondad, a “Productos Arenas” por su distinción de empresa 2019, al Pregonero por ofrecernos un pregón muy cercano y ameno, a los tiradores de cohetes por su responsabilidad, gracias a la Agrupación Musical por acompañarnos en todos los actos, siempre dispuestos y con una sonrisa, a la Escuela de Música por regalarnos un momento muy emotivo durante la procesión, gracias a Luisfer por acoger el IV MEMORIAL DE TRUQUE Francisco Muñoz “Paquilo” en su bar, gracias a Braulio, adjudicatario de la barra del salón nuevo, por poner tanto esfuerzo para que todo estuviera listo en muy poco tiempo, por tu servicio, tu capacidad de trabajo y buena organización, gracias a los demás baristas del pueblo por atender a los visitantes que se han acercado a Corral, a los cazadores por organizar la tirada de codorniz del sábado, gracias a los que jugaron al truque, gracias a todos los que os habéis levantado temprano para dejar las calles limpias, gracias a los deportistas que durante las fiestas nos habéis deleitado con vuestro talento futbolístico, C.F. Corraleño, Alevines, Infantiles, Fémimas ... Gracias. Gracias a todos los que os habéis acercado a Corral para compartir la magia que se ha desplegado durante todos estos días de fiesta. Gracias

Solo hay dos maneras de vivir tu vida. Una es como si nada fuera un milagro. La otra es como si todo fuera un milagro. (Albert Einstein)

GRACIAS, GRACIAS GRACIAS....